
ПРОТОКОЛ № 61 

депутатских слушаний по вопросам: 

1. Об исполнении бюджета городского округа город Сургут за 2012 год. 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 27.02.2007 № 170-IV ДГ 

«О Контрольно-счѐтной палате города Сургута». 

3. О внесении изменений в решение Думы города от 29.11.2012 № 270-V ДГ 

«Об утверждении Положения о Коллегии Контрольно-счѐтной палаты города 

Сургута». 

4. О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2012 № 281-V ДГ 

«Об утверждении методики расчѐта арендной платы за пользование 

муниципальным имуществом, расположенным на территории города». 

5. Об условиях приватизации муниципального имущества (встроенное 

нежилое помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Пушкина, д. 22, 

площадью 107, 3 кв. м). 

6. Об условиях приватизации муниципального имущества (встроенное 

нежилое помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Пушкина,          

д. 22, площадью 43 кв. м). 

7. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2014 год 

и плановый период 2015 – 2016 годов. 

8. О признании утратившим силу решения Думы города от 28.12.2011          

№ 123-V ДГ «О вхождении муниципального служащего в состав органов 

управления коммерческих организаций». 

9. О внесении изменений в некоторые решения представительного органа 

местного самоуправления. 

10. О признании утратившими силу некоторых решений Думы города. 

11. О поддержке обращения Думы города Нягани в Правительство Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры. 

12. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

13. О внесении изменения в решение Думы  города от 31.05.2011 № 46-V ДГ 

«О делегировании депутатов Думы города для участия в деятельности 

комиссий, групп, советов и других совещательных органов». 

14. Об утверждении Правил благоустройства территории города Сургута. 

15. Об определении способа расчѐта расстояний от некоторых организаций 

и (или) объектов до границ прилегающих к ним территорий, на которых не 

допускается розничная продажа алкогольной продукции. 

 

г. Сургут 

24.05.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 
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Присутствовали депутаты Думы города – 15: 

Бруслиновский И.П. 

 

 

 

 

Красноярова Н.А. 

 

 

 

 

Бондаренко С.А. 

– 

 

 

 

 

– 

 

 

 

 

– 

 

по избирательному округу № 1, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по 

нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку 

по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу 

по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

Алексеев А.П. – по избирательному округу № 4, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и 

правопорядку 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6 

Булих А.И. – по избирательному округу № 7, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по городскому хозяйству и 

перспективному развитию города  

Иванисов Н.Ф. – по избирательному округу № 8 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 

Пономарѐв В.Г. – по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию 

города 

Кандаков И.С. 

Горобец В.Г. 

– 

– 

по избирательному округу № 17 

по избирательному округу № 18 

Сазонов О.А. – по избирательному округу № 21, 

заместитель Председателя Думы города 

Скоробогатов Э.Е. – по избирательному округу № 22, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи депутатских слушаний можно ознакомиться в 

аппарате Думы города  
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Председательствующий    Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

ГОРОД СУРГУТ НА 2012 ГОД 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

17.05.2013, его членами принято решение рекомендовать 

Думе города принять проект решения в представленной 

редакции с учѐтом технической поправки. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу, депутатских слушаниях 

рекомендовать Думе города на 22-ом заседании принять 

проект решения «Об исполнении бюджета городского 

округа город Сургут за 2012 год» в представленной 

редакции с учѐтом технической поправки. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.02.2007 № 170-IV ДГ «О КОНТРОЛЬНО-

СЧЁТНОЙ ПАЛАТЕ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

  

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

17.05.2013, членами комитета принято решение 

рекомендовать Думе города принять проект решения в 

представленной редакции с учѐтом согласованных 

поправок. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу, депутатских слушаниях 

рекомендовать Думе города на 22-ом заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
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города от 27.02.2007 № 170-IV ДГ «О Контрольно-счѐтной 

палате города Сургута» в представленной редакции с 

учѐтом согласованных поправок. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.11.2012 № 270-V ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПОЛОЖЕНИЯ О КОЛЛЕГИИ КОНТРОЛЬНО-СЧЁТНОЙ 

ПАЛАТЫ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что данный вопрос был исключѐн 

из повестки дня заседания постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

17.05.2013 в связи с тем, что принятие проекта решения 

возможно только после внесения соответствующих 

изменений в Положение о Контрольно-счѐтной палате 

города Сургута и вступления их в силу. 

 

 Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу, депутатских слушаниях 

рекомендовать Думе города на 22-ом заседании исключить 

вопрос «О внесении изменений в решение Думы города    

от 29.11.2012 № 270-V ДГ «Об утверждении Положения о 

Коллегии Контрольно-счѐтной палаты города Сургута» из 

проекта повестки дня. 

 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.12.2012 № 281-V ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

МЕТОДИКИ РАСЧЁТА АРЕНДНОЙ ПЛАТЫ ЗА 

ПОЛЬЗОВАНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫМ ИМУЩЕСТВОМ, 

РАСПОЛОЖЕННЫМ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА» 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что проект решения поступил в 

Думу города 21.05.2012, на сегодняшний день не прошѐл 

процедуру согласования, в связи с чем на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу не рассматривался. Предлагается 

исключить данный вопрос из проекта повестки дня 22-го 
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заседания Думы города, рассмотреть его на 23-м заседании 

Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, связано ли перенесение рассмотрения 

данного вопроса с тем, что он не обсуждался на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу. 

 

ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела аппарата 

Думы города 

 

 Пояснила, что: 

 1) в представленной редакции проекта решения 

устранены замечания, указанные при его предыдущем 

внесении; 

 2) необходимо, чтобы Администрация города сняла эти 

замечания в установленном порядке (проект должен пройти 

процедуру согласования); 

 3) замечания касались отсутствия финансово-

экономического обоснования, без которого проект не будет 

согласован департаментом финансов Администрации 

города. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трофименко Н.Е. – и.о. директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

 Пояснила, что расчѐт был подготовлен и предоставлен 

разработчику, его дальнейшие действия ей неизвестны. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) финансово-экономическое обоснование было 

подготовлено департаментом имущественных и земельных 

отношений Администрации города и предоставлено вместе 

с проектом решения; 

 2) прокуратурой города предлагалось привести одно из 

положений проекта в соответствие федеральному 

законодательству, предложение учтено в новой редакции 

проекта решения. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Обратился к Маркову Р.И., Савенкову А.И. с просьбой 

обеспечить согласование проекта решения до                    

22-го заседания Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Марков Р.И. – и.о. главы Администрации города 

  

 Выразил готовность обеспечить ускоренное согласование 

проекта решения в Администрации города. 

 

РЕШИЛИ: 1. Администрации города предоставить согласованный 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 

города от 26.12.2012 № 281-V ДГ «Об утверждении 

методики расчѐта арендной платы за пользование 

муниципальным имуществом, расположенным на 

территории города» в срок до 27.05.2013. 

 2. В случае непредоставления данного проекта решения 

в указанный срок перенести его рассмотрение на                

23 заседание Думы города. 

 

V. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ 

ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ:           

Г. СУРГУТ, УЛ. ПУШКИНА, Д. 22, ПЛОЩАДЬЮ       

107,3 КВ. М) 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

17.05.2013, его членами принято решение рекомендовать 

Думе города принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу, депутатских слушаниях 

рекомендовать Думе города на 22-ом заседании принять 

проект решения «Об условиях приватизации 

муниципального имущества (встроенное нежилое 

помещение, расположенное по адресу: г. Сургут,               
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ул. Пушкина, д. 22, площадью 107, 3 кв. м)» в 

представленной редакции. 

 

VI. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ 

ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ:           

Г. СУРГУТ, УЛ. ПУШКИНА, Д. 22, ПЛОЩАДЬЮ            

43 КВ. М) 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

17.05.2013, его членами принято решение рекомендовать 

Думе города принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу, депутатских слушаниях 

рекомендовать Думе города на 22-ом заседании принять 

проект решения «Об условиях приватизации 

муниципального имущества (встроенное нежилое 

помещение, расположенное по адресу: г. Сургут,               

ул. Пушкина, д. 22, площадью 43 кв. м» в представленной 

редакции. 

 

VII. СЛУШАЛИ: О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА НА 2014 ГОД И 

ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2015 – 2016 ГОДОВ 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

17.05.2013, его членами принято решение: 

 1) рекомендовать Думе города исключить: 

 а) из приложения 1 к прогнозному плану приватизации 

муниципального имущества на 2014 год и плановый период 

2015 – 2016 годов (далее – прогнозный план) СГМУП 

«Сургутский Хлебозавод», СГМУП «Городской рынок»; 
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 б) из предложения 3 объекты, находящиеся в аренде 

либо безвозмездном пользовании организаций, 

выполняющих функции управляющих компаний 

(размещение офисов и паспортных столов); 

 в) из приложения 3 объект, где размещено частное 

дошкольное общеобразовательные учреждение «Лучик»; 

2) Администрации города до депутатских слушаний 

24.05.2013 дополнительно проработать вопросы: 

а) о приватизации СГМУТП «Книга» путѐм 

преобразования в открытое акционерное общество; 

 б) почему СГМУСП «Северное» и СГМУП «Городской 

рынок» включены в доходную часть бюджета города на 

2014 год до преобразования предприятий и определения их 

стоимости. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

  

 Проинформировала о том, что: 

 1) 24.05.2013 поступил ответ Администрации города на 

поправки к проекту решения, позиция Администрации 

города расходится с решением комитета в отношении всех 

объектов, кроме СГМУП «Сургутский Хлебозавод»: 

предлагается приватизировать все помещения, 

выполняющие социальные функции, в том числе частное 

дошкольное общеобразовательные учреждение «Лучик»; 

 2) необходимо проработать поступившую информацию. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) после проведения ряда рабочих встреч с 

представителями Администрации города им было 

направлено предложение об исключении из плана 

приватизации СГМУТП «Книга» ввиду его 

нерентабельности и бесперспективности, рассмотрении 

вопроса о его ликвидации; 

 2) помещения, находящиеся в собственности данного 

предприятия, целесообразно передать другим учреждениям 

города: 

 а) здание на ул. Сибирской, 12 – Центральной детской 

библиотеке, что позволит вывести еѐ из здания вечерней 

школы № 1 (впоследствии вечерняя школа будет размещена 
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в другом здании, а освободившееся здание может быть 

использовано под детский сад); 

 б) помещение на ул. Энтузиастов, 30 – под размещение 

Федерального кадастрового центра (по предложению 

депутата Куза Р.Р.). 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Исключить из приложения 1 к прогнозному плану 

СГМУТП «Книга». 

 2. Рассмотреть возможность ликвидации предприятия и 

целевого использования помещений, принадлежащих ему 

(ул. Сибирская, 12, ул. Энтузиастов, 30). 

 

ВЫСТУПИЛ: Марков Р.И. – и.о. главы Администрации города 

 

 Проинформировал о том, что Администрация города 

поддерживает предложения депутатов Думы города 

Слепова М.Н. и Куза Р.Р., поэтому в Думу города было 

направлено письмо с предложением об исключении 

данного объекта из плана приватизации до проработки 

вопроса о его дальнейшей судьбе. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу, депутатских слушаниях 

рекомендовать Думе города на 22-ом заседании принять 

проект решения «О прогнозном плане приватизации 

муниципального имущества на 2014 год и плановый период 

2015 – 2016 годов» в представленной редакции с 

исключением объектов по рекомендации постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам и 

имуществу и исключением СГМУТП «Книга». 

 

VIII. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМ СИЛУ РЕШЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА ОТ 28.12.2011 № 123-V ДГ                      

«О ВХОЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО СЛУЖАЩЕГО 

В СОСТАВ ОРГАНОВ УПРАВЛЕНИЯ КОММЕРЧЕСКИХ 

ОРГАНИЗАЦИЙ» 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 22.05.2013, его членами принято решение 
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рекомендовать Думе города принять решение в 

представленной редакции. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 22-ом заседании 

принять проект решения «О признании утратившим силу 

решения Думы города от 28.12.2011 № 123-V ДГ               

«О вхождении муниципального служащего в состав 

органов управления коммерческих организаций» в 

представленной редакции. 

 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ РЕШЕНИЯ 

ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 22.05.2013, его членами принято решение 

рекомендовать Думе города принять проект решения в 

представленной редакции. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 22-ом заседании 

принять проект решения «О внесении изменений в 

некоторые решения представительного органа местного 

самоуправления» в представленной редакции. 

 

Х. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ 

РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

  

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 
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города по нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 22.05.2013, членами комитета принято 

решение рекомендовать Думе города исключить проект 

решения из проекта повестки дня, вернуться к его 

рассмотрению в сентябре 2013 года после дополнительной 

проработки вопроса с Администрацией города. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 22-ом заседании 

исключить вопрос «О признании утратившими силу 

некоторых решений Думы города» из проекта повестки 

дня. 

 

XI. СЛУШАЛИ: О ПОДДЕРЖКЕ ОБРАЩЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА НЯГАНИ 

В ПРАВИТЕЛЬСТВО ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

  

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 22.05.2013, его членами принято решение 

рекомендовать Думе города принять проект решения в 

представленной редакции. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 22-ом заседании 

принять проект решения «О поддержке обращения Думы 

города Нягани в Правительство Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры» в представленной редакции. 
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XII. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) в Думу города поступили ходатайства ООО «Газпром 

трансгаз Сургут», Администрации города, СУБР № 3    

ОАО «Сургутнефтегаз», МБОУ гимназия № 2 о 

награждении работников Благодарственным письмом Думы 

города; 

 2) на заседании комиссии по наградам 15.05.2013 принято 

решение о соответствии представленных наградных 

документов Положению о наградах и почѐтных званиях 

городского округа город Сургут; 

 3) к заседанию Думы города будет оформлена поправка, 

отражающая объединение 2-х проектов решений. 

  

 Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 22-ом заседании 

принять проект решения «О награждении 

Благодарственным письмом Думы города» в 

представленной редакции с учѐтом поправки. 

 

XIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 31.05.2011 № 46-V ДГ «О ДЕЛЕГИРОВАНИИ 

ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ УЧАСТИЯ В 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИЙ, ГРУПП, СОВЕТОВ И 

ДРУГИХ СОВЕЩАТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ» 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что данный вопрос 

рассматривался на заседании постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной политике и 
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правопорядку 22.05.2013, его членами принято решение 

рекомендовать Думе города принять проект решения в 

представленной редакции. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 22-ом заседании 

принять проект решения «О внесении изменений в решение 

Думы города от 31.05.2011 № 46-V ДГ «О делегировании 

депутатов Думы города для участия в деятельности 

комиссий, групп, советов и других совещательных 

органов» в представленной редакции. 

 

XIV. СЛУШАЛИ: ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ БЛАГОУСТРОЙСТВА 

ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) данный вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 23.05.2013; 

 2) Марковым Р.И. предложено снять вопрос с 

рассмотрения на 22-ом заседании Думы города, вернуться к 

его рассмотрению в июне 2013 года. 

 

 Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города, депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 22-ом заседании 

исключить проект решения «Об утверждении Правил 

благоустройства территории города Сургута» из проекта 

повестки дня. 
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XV. СЛУШАЛИ: ОБ ОПРЕДЕЛЕНИИ СПОСОБА РАСЧЁТА РАССТОЯНИЙ 

ОТ НЕКОТОРЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ И (ИЛИ) ОБЪЕКТОВ 

ДО ГРАНИЦ ПРИЛЕГАЮЩИХ К НИМ ТЕРРИТОРИЙ, 

НА КОТОРЫХ НЕ ДОПУСКАЕТСЯ РОЗНИЧНАЯ 

ПРОДАЖА АЛКОГОЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ 

 

 Докладывала Королѐва Ю.Г. – директор департамента по 

экономической политике Администрации города 

 

 Проинформировала о том, что: 

 1) проект решения разработан во исполнение 

постановления Правительства РФ от 27.12.2012 № 1425 

«Об определении органами государственной власти 

субъектов Российской Федерации мест массового 

скопления граждан и мест нахождения источников 

повышенной опасности, в которых не допускается 

розничная продажа алкогольной продукции, а также 

определении органами местного самоуправления границ 

прилегающих территорий, на которых не допускается 

розничная продажа алкогольной продукции», подготовлен 

и согласован в соответствии с планом мероприятий по 

реализации указанного постановления, утверждѐнным 

Главой города 18.01.2013; 

 2) проект обсуждался рабочей группой, в которую вошли 

представители Администрации города, депутаты Думы 

города, предприниматели, реализующие алкогольную 

продукцию, общественные организации; 

 3) в случае принятия данного проекта решения утрачивает 

силу решение Думы города от 30.06.2006 № 61-IV ДГ     

«Об определении прилегающих территорий, на которых не 

допускается розничная продажа алкогольной продукции с 

содержанием этилового спирта более 15 процентов объѐма 

готовой продукции»; 

 4) замечания аппарата Думы города учтены. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города по 

нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 
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 Попросил пояснить, будет ли ресторан «Нефтяник» иметь 

право на получение лицензии на продажу алкогольной 

продукции ввиду его близости к Сургутскому институту 

нефти и газа, МБОУ СОШ № 3 (гостиница, в здании 

которой он расположен, не имеет ограждения). 

 

ВЫСТУПИЛА: Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике Администрации города 

 

 Пояснила, что: 

 1) торговля алкогольной продукцией будет запрещена на 

расстоянии 65 м по радиусу от всех входов для 

посетителей; 

 2) если объект имеет ограждение, то это расстояние 

составляет 50 м по радиусу от всех входов для посетителей; 

 3) предлагаемый порядок определения расстояния 

является менее субъективным, поскольку не учитывает 

мнение каких-либо комиссий, статус организаций – 

соискателей лицензии; 

 4) ранее расчѐт расстояния производился от основного 

входа в здание. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что в данном случае проблему будет создавать не 

Сургутский институт нефти и газа, а спортивный комплекс 

«Олимпиец». 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города по 

нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 

 

 Попросил пояснить, каким образом будет производиться 

расчѐт расстояния. 
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ВЫСТУПИЛА: Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике Администрации города 

 

 Пояснила, что ранее расчѐт расстояния производился от 

центрального входа в здание до границ земельного участка, 

при этом между этим входом и зданием лицензиата должно 

было быть расстояние не менее 200 м по кратчайшему 

пешеходному пути. 

 

ВЫСТУПИЛ: Марков Р.И. – и.о. главы Администрации города 

 

 Пояснил, что расчѐт будет производиться по радиусу, 

рассчитываемому от каждого входа для посетителей 

(продажа алкоголя будет запрещена на территории, 

попадающей в радиус 65 м от каждого входа). 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Добавил, что при этом технические выходы учитываться не 

будут. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города по 

нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 

 

 Отметил, что данный расчѐт повлечѐт за собой «потерю» 

некоторых важных заведений, в которых проводится приѐм 

делегаций, организация конференций – как корпоративных, 

так и городских. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Попросил пояснить, возможно ли предусмотреть в данном 

проекте решения некоторое послабление норм с учѐтом 

корпоративных и городских интересов. 
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ВЫСТУПИЛА: Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике Администрации города 

 

 Пояснила, что подобные послабления невозможны, 

поскольку не предусмотрены вышеуказанным 

постановлением Правительства РФ. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что в ситуации с рестораном «Нефтяник» 

возможно оформить лицензию в другой структуре         

ОАО «Сургутнефтегаз», в ресторане же будет 

осуществляться не продажа, а распитие алкогольных 

напитков, что не запрещено рассматриваемым проектом 

решения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города по 

нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 

 

 Выразил мнение о том, что предлагаемое депутатом 

Рябовым С.В. решение является попыткой «обойти» 

устанавливаемые нормы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Выразил мнение о том, что предлагаемые проектом 

решения нормы выверены и оптимальны, исключают 

возможные коррупциогенные факторы. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять данный проект решения. 

 2. Рекомендовать Администрации города проработать 

вопрос о мероприятиях по запрету распития спиртных 

напитков (независимо от доли содержания в них алкоголя) 

вне установленных для этого мест. 
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ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – депутат Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города по социальной 

политике 

 

 Выразил мнение о том, что необходимо сосредоточиться на 

ликвидации нестационарных объектов торговли («пивных 

ларьков»), находящихся вблизи школ. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять данный проект решения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) с 01.01.2013 продажа алкогольной продукции в 

нестационарных объектах торговли запрещена; 

 2) распитие любых алкогольных напитков в общественных 

местах запрещено Кодексом РФ об административных 

правонарушениях; 

 3) если возникают нарушения указанных норм, то 

необходимо решать вопрос обеспечения их исполнения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить ситуацию, когда объект, 

осуществляющий торговлю, расположен в 

многоквартирном доме на одном этаже с объектом, вблизи 

которого торговля алкоголем запрещена (например, 

магазин и детский сад, размещаемые на первых этажах 

многоквартирного дома). 

 

ВЫСТУПИЛА: Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике Администрации города 

 

 Пояснила, что: 

 1) вышеуказанное постановление Правительства РФ не 

распространяется на подобные случаи; 

 2) Администрация города готовит документы для 

обращения с законодательной инициативой о разработке 

правового механизма, регулирующего подобные ситуации 
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(в перечень объектов войдут торговые центры, 

многоквартирные дома, строения, соединѐнные торговыми 

галереями, и др.). 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

 Попросил пояснить, каким образом осуществляется расчѐт 

расстояния от спортивных объектов, расположенных на 

территории торговых центров (например, боулинга, катка), 

до магазинов, в которых осуществляется продажа 

алкогольной продукции. 

 

ВЫСТУПИЛА: Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике Администрации города 

 

 Пояснила, что: 

 1) в настоящее время торговые центры находятся вне 

действия правового поля и будут лишаться лицензии на 

продажу алкогольной продукции, если не будут внесены 

соответствующие изменения в окружное законодательство; 

 2) спортивными объектами являются объекты, 

включѐнные в реестр спортивных объектов, а также 

объекты недвижимости (спортивные площадки, корты и 

т.п.); 

 3) комитетом по физической культуре и спорту 

департамента культуры, молодѐжной политики и спорта 

Администрации города предоставлен перечень спортивных 

объектов, помимо этого, департаментом по экономической 

политике Администрации города запрошены копии 

свидетельств о регистрации объектов недвижимости; 

 4) если боулинг или каток находятся на территории 

спортивного объекта, то норма по ограничению расстояния 

будет на них распространяться. 

 

РЕШИЛИ: 1. По итогам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 22-ом заседании 

принять проект решения «Об определении способа расчѐта 

расстояний от некоторых организаций и (или) объектов до 

границ прилегающих к ним территорий, на которых не 
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допускается розничная продажа алкогольной продукции» в 

представленной редакции. 

 2. Рекомендовать Администрации города проработать 

мероприятия по реализации мер по запрету распития 

спиртных напитков в общественных местах и мероприятия 

по контролю за торговлей алкогольной продукцией в 

нестационарных торговых объектах в срок до 30.09.2013. 

 

 Вопрос, поставленный на контроль, прилагается. 

 

 

 

Председатель Думы города                                                          С.А. Бондаренко 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов                                               И.А. Булих 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Телина Т.В.
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Вопрос, поставленный на контроль по результатам депутатских слушаний (от 24.05.2013 № 61) 

 

№ 

п/п 

Наименование вопроса Кем внесѐн Исполнитель Срок 

исполнения 

Вопрос «Об определении способа расчѐта расстояний от некоторых организаций и (или) объектов до границ 

прилегающих к ним территорий, на которых не допускается розничная продажа алкогольной продукции» 

1. Рекомендовать Администрации города 

проработать мероприятия по реализации 

мер по запрету распития спиртных 

напитков в общественных местах и 

мероприятия по контролю за торговлей 

алкогольной продукцией в 

нестационарных торговых объектах 

Бондаренко С.А. Королѐва Ю.Г. 

Ерохов А.М. 

конец сентября 

2013 года 

 

 

 

Председатель Думы города                    С.А. Бондаренко 



Список 

присутствующих на депутатских слушаниях 

24.05.2013  

 

От Администрации города:  

1.  Марков Р.И. – и.о. главы Администрации города 

2.  Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике  

3.  Гаврикова Д.А. – начальник управления потребительского 

рынка и развития предпринимательства 

департамента по экономической политике 

4.  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов  

5.  Хрусталѐва Е.А. – начальник управления сводной бюджетной 

росписи и мониторинга исполнения бюджета 

департамента финансов 

6.  Капустина Т.А. – начальник отдела доходов департамента 

финансов  

7.  Нутфуллина Е.С. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства 

8.  Томазова А.Н. – заместитель директора департамента 

образования  

9.  Рубекина Е.А. – начальник планово-экономического отдела 

департамента образования  

10.  Трофименко Н.Е. – и.о. директора департамента имущественных и 

земельных отношений 

11.  Чаленко Г.В.  – начальник отдела продаж департамента 

имущественных и земельных отношений  

12.  Новикова М.А.  – начальник управления бюджетного учета и 

отчетности – главный бухгалтер  

13.  Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования и анализа 

управления комплексного развития города и 

строительства инженерной инфраструктуры 

департамента архитектуры и 

градостроительства 

14.  Чашурина Н.В. – начальник планово-экономического отдела 

комитета по здравоохранению 

15.  Савенков А.И. – консультант Главы города 

От Контрольно-счѐтной палаты города: 

16.  Володина И.И. – Председатель  

От прокуратуры города: 



23 

17.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города  

Помощники депутатов Думы города: 

18.  Гаджиева К.Ф.  – помощник депутата Слепова М.Н.  

От аппарата Думы города Сургута: 

19.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  

20.  Делова С.В.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

21.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 

22.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города   

23.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела 

24.  Булих И.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 

25.  Телина Т.В.  – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

26.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы 

– главный бухгалтер  

27.  Давиденко Л.А. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

28.  Пакалина А.С. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 
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